

わらびし けいかく あん かん がいよう
 蕨市こども計画 (案) に関するこどもパブリック・コメント概要

1. 案 件

「蕨市こども計画 (案)」、「蕨市こども計画 (案) 【こども版】」

2. 募集期間

令和6年12月27日 (金) ～令和7年1月17日 (金)

3. 意見の件数 (意見提出者数)

11件 (2人)

4. 意見等の概要

No.	意見の概要	件数	市の考え方
1	学校のトイレそうじが大変だからきれいなトイレにしてほしい。	1件	学校のトイレで大変な思いをさせてしまいごめんなさい。 学校のトイレについては、蕨市長も、とても重要な問題と考えていて、来年度から3年間で、全小・中学校の全部のトイレをきれいにする方針です。
2	学校におしゃれして行って明るい気持ちでじゅぎょうをしたい。(かみをそめるなど)	1件	おしゃれをすると、気持ちが明るくなることがありますよね。よくわかります。一方で、学校には、みんなが気持ちよく過ごすためのルールやマナーがあります。それは、これから社会に出るみなさんに社会人として身に付けてほしい基本的なことです。学校以外でおしゃれをする場面はたくさんあると思います。学校とその他の場面で、メリハリをつけて気分を変えてみてはどうでしょうか。 今後、学校のルールなどを話し合えるように、学校に伝えていきます。

3	生徒に教室の温度をきいて、ちょうせつしてほしい。	1件	授業に集中するためには、教室の温度は大切です。しかし、快適に感じる温度は、人によって違うので、暑すぎたり、寒すぎたりしたときは、先生に相談しましょう。先生もクラスのみんなに確認して、温度を調節すると思います。また、校長先生を通じて、先生方にも、生徒に適温かどうか確認するように伝えていきます。
4	もっと学校で楽しいきかくをしたい。	1件	楽しい企画をすることで、学校に行くことが楽しみになったり、学校を好きになったりすると思います。学級会や児童会・生徒会・委員会で企画について話し合ってみるといいと思います。まずは、先生に相談してみましよう。
5	もっと楽しいじゅぎょうをしたい。	1件	同じ内容の授業をうけるなら、楽しい授業の方がいいですね。教育委員会でも先生方とわかりやすい授業や楽しい授業にするための勉強会（研修）をしています。どんな授業が楽しいのか、どんな授業をしてほしいのかを先生に提案してみてもいいでしょうか。
6	給食の時間がすごく短いから長くしてほしい。	1件	みんなと食事をする給食の時間は、とても楽しい時間ですね。みんなで協力して準備をするなど、食べる時間を長くするための方法を、みんなで話し合ってみるといいかもしれませんね。そうすれば、先生も何かよい方法を考えてくれるかもしれません。学校にも、給食の時間が適切かどうか確認をします。

7	<p>大谷選手からもらった、野球グローブをかざっているのではなく、「野球しようぜ」といってくれているのだから学年ごとに回して使いたい。</p>	1件	<p>学年ごとに順番で使うのはよい考えですね。みんなで使うことができると、野球に興味をもつ人が増えそうですね。グローブを使うためのルールについて各学校に確認をしますが、先生にも相談して、みんなでよりよいルールなどを決めていくとよいと思います。</p>
8	<p>公園の遊具をもっとふやしてくれたらもう最高。</p>	1件	<p>蕨市の公園は比較的小さい公園が多く、遊具をおけるスペースは限りがありますが、これから公園を作ったり、今までの公園をあたらしくする時には、みなさんにとっても利用しやすい公園となるような公園づくりをしていきたいと思えます。</p>
9	<p>蕨市に住んでいる子ども、若者、子育てしている人が幸せな生活を送るために行う取組のほとんどが税金で成り立つと思う。そのため、十分な税を集めるために人口を増やす取組をしたらよいと思う。(駅前の治安を良くしたり、学校を綺麗にしたりするなど、蕨市に住みたいと思える取組)</p>	1件	<p>そのとおりですね。私たちのまちがもっと元気で、若者や子育てしているみなさんが幸せに暮らせるようにするためには、蕨市にたくさんの方が住んでくれることが大切です。</p> <p>そこで市では、蕨市をもっと魅力的にするために様々な取組をしています。</p> <p>例えば、蕨駅西口再開発を進め、蕨駅周辺をにぎやかで魅力的な場所にしようとしています。また、みなさんが学校で快適に過ごせるように、体育館へエアコンをつけたり、トイレを綺麗にしたりしています。そのほかにも、子どもの医療費を無料にしたり、保育をしやすくしたりといったことなど、子どもや子育てをしている人を助ける取組を進めています。</p> <p>こうした取組を続けるとともに、蕨市に住みたいと思う人が増えるようPRにも力を入れていきたいと思っています。</p>

10	<p>じてんしゃとおみちひろ 自転車で通る道を広くしてほしい。</p>	1 件	<p>すでにある道路については、自転車で通る道を広げることが難しいですが、新たに道路を作る際や、道路を作り直す場合には、みなさんにとって利用しやすい道路となるような道路づくりをしていきたいと思ひます。</p>
11	<p>がいとうすくくら 街灯が少なく暗いところがあるので、もう少し街灯を増やして明るくしていただきたい。塾や高校で遅く帰ってくる時に暗いと不安である。</p>	1 件	<p>ぼうはんとう 防犯灯につきましては、道路の夜間における犯罪の防止を目的として、必要な状況に応じ、町会長を中心として地域住民のみなさんと話し合い、同意を得た上で設置しております。状況を見ながら各町会長と相談の上、検討いたします。</p>